

El País Semanal



Especial Gastronomía: el placer de comer en verano

## Macron empuja a Francia y a Europa a terreno desconocido

● Una atmósfera de fin de reinado se instala en París tras el adelanto electoral anunciado por el presidente ● La posible victoria de la extrema derecha podría comprometer el futuro del continente

MARC BASSETS  
París

“Es un final shakespeariano”, dice un hombre que conoce a Emmanuel Macron desde que era un veinteañero, alguien que fue un mentor y guía en los pasillos

del poder y que lo ha tratado de cerca en los años del palacio del Elíseo. “Es un meteorito que ha subido hasta lo más alto y que se autodestruye”. Una atmósfera de fin de reinado se ha instalado en Francia desde que hace una

semana Macron anunciara por sorpresa que disolvía la Asamblea Nacional y convocaba elecciones legislativas anticipadas, de las que saldrá un nuevo primer ministro y Gobierno. El segundo quinquenio del presidente no ex-

pira hasta 2027. Y él dice no tener la intención de dimitir. Pero en conversaciones con políticos, observadores y en el propio el Elíseo, es inevitable la sensación de que una historia está acercándose a su fin. —PASA A LA PÁGINA 3

Manifestaciones masivas contra la ultraderecha —P6

La UE contiene el aliento ante las elecciones francesas —P10 Y 11

Ricos y pobres, urbanos y rurales, Le Pen ya llega a todos —P8

## Sánchez, listo para poner fin a cinco años de bloqueo del PP al Poder Judicial

CARLOS E. CUÉ  
Madrid

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, está decidido a poner fin, antes de verano, a cinco años de bloqueo del PP para renovar el Poder Judicial. Por las buenas o por las malas. Esta semana, en la que previsiblemente se concretará una reunión de mediación en Bruselas, presionará a los populares. Y si no se mueven de su posición cambiará la ley. —P22 Y 23  
—EDITORIAL P18

La Justicia echa el freno a la ley de amnistía para los encausados por el ‘procés’ —P26 Y 27

## El archivo del cura pederasta que la Iglesia enterró en Charagua

JULIO NÚÑEZ  
Madrid

Durante décadas, el jesuita español Lucho Roma abusó de cientos de niñas en Bolivia. Las fotografió, las grabó, y escribió sobre ello en un diario. El segundo de un cura pederasta al que accede EL PAÍS. En este caso, la orden confirmó las agresiones tras una investigación que metió en un cajón y que hoy sale a la luz. —P38 A 40

**Economía**

Bum del turismo y del empleo: por qué España crece más que los países de su entorno —P34 Y 35

**Negocios**

La menopausia, una millonaria oportunidad de negocio



Carvajal (de frente) celebraba el tercer gol de España ante Croacia mientras Modric (en primer plano) se lamentaba, ayer en Berlín. K. P. (REUTERS)

EURO2024

## España invita a soñar en su estreno

La selección se luce ante Croacia (3-0) y se medirá el jueves con Italia —P44 A 46

**Roger Federer** Extenista y ganador de 20 grandes

“Retirarse es una especie de funeral, un desenfoque a cámara lenta” —P50 A 51

40% DESCUENTO EN GAFAS GRADUADAS COMPLETAS

OPTICA ROMA

Oferta válida hasta el 31/07/2024 en gafas graduadas completas montura + lentes ESSILOR, excepto gama Varilux XR. No acumulable a otras ofertas.